

Voici quelques réponses complémentaires aux questions de la part d'Arnaud Delacroix:

- A Fontevraud, ce sont les riverains qui entretiennent, leurs pieds de façades, les services techniques passent une fois par an, en hiver, pour tailler les partie hautes.
- Aucun désordre pour les plantations en pieds de façades, au contraire, les plantes pompent l'humidité
- Le Clos Coutard a représenté un coût de 23 euros/m2 pour l'ensemble du projet.
- De belles plantation sur façades sont plus économiques qu'un ravalement parfois douteux... Une façade sublime sera encore plus belle avec une végétalisation harmonieuse, tandis qu'une façade peu qualitative sera largement améliorée par les plantations.
- Les chaussées végétales telles que présentées dans les réalisations répondent aux normes PMR